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都賀公民館のロータリーは、菊花愛好会、都賀地域女性会、シルバー大学校 OB 会、都賀更生保護

女性会の皆様が手入れをしてくださってきれいになっております。ありがとうございます。 

 

令和３年度 

都賀文化協会会員さんの

ご厚意できれいになった 

公民館の素敵な絵画を作成

していただきました。 

公民館ロビーに展示して

ありますので来館の際は 

ぜひご覧ください。 

 



 

本来であれば令和３年１月に行う予定だった成人式が、令和３年 

１１月 7 日(日)、都賀中学校体育館において挙行されました。 

式典の進行は大豆生田寧々さんと大塚玲奈さんが務め、実行委員長

青木心さんによるあいさつや新成人代表坂井恭平さんによる誓いの

ことばが読み上げられ、厳粛のうちに終了しました。 

 

ご成人おめでとうございます 

実行委員長 

あいさつ 

誓いのことば 

実行委員の皆様 

開式のことば 

閉式のことば 

式典司会 



 

新成人にインタビュー 

インタビューに答えてくれた成人式実行委員 3 名の方をご紹介します 

実行副委員長    実行委員長    実行副委員長 

青木菜々花さん   青木心さん    大塚玲奈さん 

1．20年間を振り返って 

2．成人を迎えて 

3．さらに 20年後、私は 

青木(心) つらいことよりも笑顔の多い 20 年間でした。自分を支えてくださっているたくさんの方々のおかげ 

です。感謝しています。 

大塚   大学進学と同時にこの町を離れましたが、ここで過ごした青春というのは私にとって本当に大切な時間 

です。辛いことも、楽しいこともたくさん教えてくれました。改めて、家族や友人たちにありがとうと 

伝えたいです。 

青木(菜)  長いようであっという間の 20年間でした。これまで支えてくださった家族や友人、先生、地域の方など

すべての方に感謝の気持ちでいっぱいです。 

大塚    季節外れになりましたが、成人式という節目を都賀中学校で迎えることができて良かったです。自由になる

とともに責任を持つ立場であることを自覚しました。そして、コロナに負けず集まってくれてありがとう！

みんなと会えてうれしかった！ 

大塚    正直、20年後というと想像できませんが、今隣にいてくれる人たちとずっと仲良くできたら嬉しいです。 

そして、自分自身、納得できる生き方を見つけられるように、様々なことに挑戦していきたいです。 

青木(菜) 成人式を迎えたことで、成人としての意識がより高まったと感じています。成人としての自覚と責任を持ち、

今までお世話になった方々に恩返ししていきたいと思います。 

青木(菜)  成人となった時の気持ちを忘れず、社会に貢献できる人になりたいと思います。 

青木(心) 感謝をしっかりと形にし、成人としての自覚を持ってさらに成長していけるよう、日々精進したいです。 

青木(心) 自分の責任をしっかりと果たし、自分だけでなく周りの人を笑顔にできるようになりたいです。 



 

令和４年１月９日(日)、都賀中学校体育館において挙行されました。 

式典の進行は伏木怜さんと大塚愛葉さんが務め、実行委員長氏家碧

さんによるあいさつや新成人代表大嶋華加さんによる誓いのことばが

読み上げられ、厳粛のうちに終了しました。 

 

ご成人おめでとうございます 

開式のことば 式典司会 

実行委員長 

あいさつ 

誓いのことば 
閉式のことば 

実行委員の皆様 



 

新成人にインタビュー 

インタビューに答えてくれた二十歳の集い実行委員 3 名の方をご紹介

します 

実行副委員長  実行委員長  実行副委員長 

伊東美紅さん  氏家碧さん 早乙女裕哉さん 

1．20年間を振り返って 

2．成人を迎えて 

3．さらに 20年後、私は 

氏家  たくさんの方々に支えられていたと感じています。あっという間の 20年間でした。 

伊東  たくさんの自然に囲まれ、20歳という節目の年をこの都賀町で迎えられ、今まで自分を温かく支えて 

くれたすべての方々に感謝を伝えたいです。 

早乙女 現在は都賀町では生活しておらず、周りに知人もいないので、改めて、都賀町の過ごしやすさ、温かさを

実感しました。 

氏家  周りの方々に感謝を忘れず、自立した女性になれるよう努力します。人との繋がりも大切にしたいです。 

氏家  社会に貢献し、自分を高め続けられる人になりたいです。 

伊東  成人を迎えて、社会人の仲間入りができた喜びと同時に、自覚を持って、責任ある行動をしなければなら 

ないという気の引き締まる思いを感じています。また、今までお世話になった方々へ恩返しをしていきた

いと思います。 

伊東  たくさんの方々が、私自身を大きく成長させてくださったように、今後は見守る立場になり、たくさんの

方々が笑顔で過ごせるように、社会に貢献できるような存在になりたいです。 

早乙女 まだ実感が湧かないのですが、これからは責任感をこれまで以上に持ち、行動していきたいです。 

早乙女 これから精一杯働いて、幸せな家庭を築いて行きたいです。 



 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10/23（土）～11/14（日）「第 45回都賀文化祭」が都賀公民館

等において開催されました。コロナ禍の中での開催でしたが、

対策を万全に講じたうえで、展示･芸能･歌謡･音楽各部門の 

発表を行いました。 

芸能･歌謡･音楽部門については、無観客で行いました。 

来年度は皆様に見ていただき発表できるといいですね。 

展示 

芸能 

歌謡 

音楽 

🌸
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都賀町のこどもを育む会は、青少年の健全育成に全ての市民が関心を持ち、官民が一体となって、次代を担う心身ともに 

健全な青少年の育成を図ることを目的としています。都賀地域の里山に親しみながら、さまざまな体験を通して自然の大切さや 

素晴らしさを学ぶ「つがの里山ふれあい塾」を開催しました。 

さつまいも苗植え 

さつまいも堀り 
大豊作！ 

たけのこ堀り 
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「風船バレー」 
大きな風船で楽しくバレー
ボールを行いました。 
 

「バルーンアート」 
たくさんできました 

開講式(あの素晴らしい愛をもう一度) 

「カヤック」 
みんな上手にパドルを 
使っていました 

マイナンバー研修 

ん
っ
ん
っ
あ
っ
て
る
か
し
ら 閉講式は、残念ながらコロナウイルス

感染拡大により、中止いたしました。 

次回はできるといいですね。 

  
 

 
 

 

   
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

「工芸」 
クリスマスツリーつくりに
挑戦しました 

座ってできる軽運動 

おおひら郷土資料館視察 

簡
単
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ね
カ
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ド 

作
っ
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み
よ
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か
し
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つ
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あ
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え
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ワ
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と 

「風船バレー」 
大きな風船でバレーボールを
しました 

   

「ユニホック」 
こども VS大人の試合も行い
白熱した戦いとなりました 

嘉右衛門町界隈散策 

は
い
チ
ー
ズ 

「カヤック」 
みんな上手にパドルを 
使っていました 

み
な
さ
ん
真
剣
で
す 

「バルーンアート」 
たくさんつくることが 
できました 

み
な
さ
ん
熱
心
に
説
明
を 

聞
い
て
い
ま
す 

ハーバリウム 

今
年
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に
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九
回
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教
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ま
し
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ま
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 中荒井自治会では、今年度に古い公民館を壊して、新しい公民館を建てました。以前の公民館は建築後５４年が経っており使い勝手も

良くありませんでしたが、新しい公民館ができあがって、地域の自治会活動がますます活発となりました。お囃子の練習は毎週土曜日に 

行い、世代間の交流や自治会内の情報交換をしています。 

また、高齢者を対象とした「はつらつセンター」「いきいきサロン」と題した認知症予防やお年寄りの見守りなどの高齢者対策事業などを 

行っています。 

古い公民館 

 升塚自治会では、毎年 12 月の第 1 日曜日

(今回は 12月 5日)に芋煮会を行いました。 

今回で 20 回目となりました。昨年はコロナウイ

ルスの影響でできませんでしたが、今回は感染

予防をしながら規模を縮小して行いました。 

新しい公民館 

 平川自治会では、1月 8日(日)に都賀南部 

コミュニティセンターでどんど焼きを行いました。 

青少年会と育成会が主催で、自治会が後援をしています。平成 3年 1月から始まって今回で 30回目となります。 

(前回と前々回はコロナウイルス感染拡大のため中止)3年ぶりの開催となりました。 

  



 

都賀公民館では、不要になった・サイズが合わなく

なった制服を皆様からお預かりして必要な方へお譲り

する「制服バンク」を設置しています。 

皆様からのご協力をお願い申し上げます。 

 

サンタクロースがやってきた 

場所：都賀地域 

栃木市マスコットキャラクターとち介 

都賀地域にも 

１２月２４日に 

サンタさんが 

来てくれました。 

編集・発行/都賀公民館 
 

〒328-0103 栃木市都賀町原宿 521 
 

℡：0282-27-5050 
 

令和４年 3月１８日発刊 


